
Modaes

Perfiles



François Feijoo

Ex director general de Fosco

El ejecutivo francés François Feijoo fue nombrado a principios de 2012 director general de la cadena española de calzado Fosco, propiedad del grupo galo Vivarte, cargo que abandonó menos de un año después. De origen español (sus padres emigraron de Galicia a Francia), ha desarrollado toda su carrera profesional en el sector del calzado, donde se ha especializado en el reposicionamiento de enseñas. Antes de incorporarse a Fosco, Feijoo era presidente de la cadena André, de cuyo relanzamiento es responsable. Feijoo fichó por André en 2005, procedente de otra cadena de calzado, Minelli. Previamente había trabajado en San Marina.